

Danrem Pimpin Acara syukuran HUT Ke 76 Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Jul 16, 2024 - 15:38



Mojokerto,-Dalam rangka memeriahkan (HUT) Hari Ulang Tahun ke-76 Korem 082/JPYJ menggelar syukuran dengan sederhana yang dilaksanakan di lapangan Makorem 082/CPYJ, Jl. Veteran No.3, Mergelo, Magersari, Kec. Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (16/7/24).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang merupakan kegiatan puncak HUT

Korem 082/CPYJ ke-76 yang semestinya HUT tersebut jatuh pada tanggal 17 Juli mendatang.

Selama peringatan HUT ke-76 Korem 082/JPYJ, juga menggelar berbagai macam rangkaian kegiatan diantaranya, mulai dari lomba memasak membuat cendol dawet, Lomba line dance serta lomba karaoke baik anak-anak maupun dewasa.



Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, dalam sambutannya mengatakan, Peringatan Hari ulang tahun ini merupakan salah satu wujud ungkapan terima kasih dan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan nikmat yang telah diberikan kepada kami, sehingga di usia yang ke-76 ini, Korem 082/CPYJ dapat terus eksis mengabdikan kepada nusa dan bangsa khususnya di wilayah Kodam V/Brawijaya.

Danrem juga menambahkan, peringatan hari ulang tahun ini juga sebagai momentum yang sangat berharga bagi seluruh Prajurit Korem 082/CPYJ, selain untuk menumbuhkan kembali jiwa korsa, rasa bangga dan rasa memiliki, serta evaluasi dan introspeksi diri, namun harus kita akui, bahwa keberadaan Korem 082/CPYJ selama 76 tahun ini tidak akan ada artinya tanpa dukungan dari seluruh rakyat dan komponen bangsa khususnya di wilayah Mojokerto.

Oleh karena itu, "Danrem 082/CPYJ" juga ingin menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pemerintah daerah dan Polri serta seluruh mitra kerja, atas dukungan dan kerjasamanya, sehingga dapat bekerja secara optimal untuk menunaikan setiap tugas yang diembankan oleh negara.

"Kita semua tentunya berharap juga mohon do'a restu, agar mampu mengemban amanah yang juga tertera dalam tema peringatan HUT ke-76 Korem 082/CPYJ yakni "Prajurit Korem 082/CPYJ Profesional dan Bersatu dengan Rakyat", pungkas Danrem.

Dalam acara syukuran juga dilaksanakan pemotongan tumpeng oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi didampingi Ketua Persit Kartika Candra Kirana (KCK) Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi dan

diberikan kepada Praka Saiful Bahri yang baru menikah, usia pernikahannya genap 2 minggu 4 hari dan tumpeng kedua diserahkan kepada keluarga Serka Murtiaji keduanya yang terima tumpeng merupakan anggota Kompi Markas Korem 082/CPYJ.

Selain itu Danrem 082/CPYJ juga menyerahkan beasiswa kepada putera dan putri personel Korem 082/CPYJ yang berprestasi, baik kategori sekolah SD/MI, SMP maupun SMA/SMK/MA.

Tidak lupa juga, untuk memeriahkan acara tersebut Korem 082/CPYJ juga menyiapkan undian Doorprise Sepatu Olah raga dan sembako bagi peserta yang hadir.

Turut hadir dalam acara tersebut Forkopimda Kota dan Kabupaten Mojokerto, KSPN Polda Jatim, Kepala BPN Kab. Mojokerto, para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, para Kasi Korem 082/CPYJ, Ketua Persit KCK cabang jajaran Korem 082/CPYJ, dan para DAN/ Kabalakrem 082/CPYJ serta para Mitra Korem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ).

https://drive.google.com/drive/folders/1_8L7J-DO6ndf5QKSRtYpDUc57kAHsEPJ
ijin google drive acara Syukuran Hut Korem
siap